

# Ronald Reagan Rechaza Entrevista con Ortega



**LLEGA SAN NICOLAS.** California, noviembre 26. Joe Mayer (derecha) de 3 años, trata de obtener la atención de San Nicolás, mientras su hermano Garret, de dos años, se encuentra incómodo. (RADIOFOTO de AP).

## E.U. Saluda Retorno Democrático Uruguayo

WASHINGTON, noviembre 26 (UPI).— El gobierno de Estados Unidos expresó hoy complacencia por la realización de elecciones democráticas en el Uruguay, terminando 11 años de regímenes militares y el retorno a un gobierno civil en marzo próximo. El vocero del Departamento de Estado, Alan Romberg, declaró hoy que "recibimos con beneplácito el retorno al gobierno democrático y felicitamos al pueblo uruguayo por la forma en que se realizaron las elecciones del domingo".

"Al regresar a las condiciones de la democracia", dijo el vocero del Departamento de Estado, Alan Romberg, declaró hoy que "recibimos con beneplácito el retorno al gobierno democrático y felicitamos al pueblo uruguayo por la forma en que se realizaron las elecciones del domingo".

—Favor pase a la página 26.

## Persiste Desacuerdo entre Israel y Líbano

JERUSALEN, noviembre 26 (EFE).— Los desacuerdos entre Israel y Líbano persisten, al finalizar hoy la quinta ronda de conversaciones militares entre ambos países. Amos Guilboa, que preside la delegación militar

israelí en las conversaciones de la ciudad libanesa de Nakura, acusó a su colega Aa-Hajj de "distorsionar" las propuestas israelíes para retirar sus tropas del sur de ese país, a cambio de unos "arreglos de seguridad" para la frontera norte de Israel.

"Los libaneses desvirtúan nuestras propuestas concretas, y negocian con nosotros por medio de sus declaraciones a los diarios, ya estoy harto de este disco rayado", dijo el militar israelí.

Siria, cuyo ejército ocupa el norte del Líbano, exige que efectivos de las Naciones Unidas supervisen el control de todos los temas.

—Favor pase a la página 11.

## El Hombre de su Vida

GUAYAQUIL (Ecuador), noviembre 26 (EFE).— Elsa Rodríguez estaba feliz y enamorada de Joel Guerrero, a quien presentó a la familia. Guerrero fue aceptado y tras un breve período de noviazgo, los padres de Elsa dieron la aprobación definitiva para la boda. Comenzaron los preparativos. Pero, hete aquí que.

—Favor pase a la página 41.

## OPEP Defenderá Precios Actuales del Petróleo

DOHA, Qatar, noviembre 26 (AP). El ministro del petróleo de Qatar, Jaque Abdel-Aziz Bin Khalifa Al-Thani, dijo que la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) está decidida a defender sus precios actuales "no importa los sacrificios que eso entrañe", según una entrevista que publica hoy el diario "Al-Raya".

El Ministro, que desempeña también la cartera de finanzas en el gobierno de su país, dijo también, de acuerdo con el diario, que la organización de 13 países continuaba controlando la situación y en condiciones de propugnar medidas "más energéticas" si fuera necesario, aunque se abstuvo de aludir a éstas en detalle.

MITTERRAND DE VISITA. Damasco, noviembre 26. El Presidente francés, Francois Mitterrand (izquierda), y Hafez Assad, de Siria, escuchan la Marsellesa y el Himno de Siria. Mitterrand está de visita para tratar la política francesa en el área. (UNIFAX II de UPI).

## Sanguinetti Presidente Electo en Uruguay

MONTEVIDEO, noviembre 26 (UPI). El Presidente electo del Uruguay, Julio María Sanguinetti, que resultó triunfador en las elecciones generales del domingo, tendrá a su frente un cúmulo tal de problemas que difícilmente podrá solucionarlos sin el

concurso de otras colectividad políticas.

Sanguinetti, de 48 años de edad, de tendencia centrista, quien pese a su juventud es ya un veterano y hábil político, anunció ya desde hoy mismo su decisión de hablar con los par-

—Favor pase a la página 11.

"Creemos sin embargo que la acción tomada es suficiente para hacer frente a la situación", añadió Abdel-Aziz en la entrevista.

—Favor pase a la página 41.

## Resumen mundial

### E.U. Desea Rápida Negociación

WASHINGTON, noviembre 26 (EFE).— Los Estados Unidos desearían que el encuentro de Ginebra de enero próximo no fuera sólo para estudiar la agenda de conversaciones sobre el control de armas, sino para empezarlas en serio, afirmó hoy Richard Burt, Secretario Adjunto de Estado para Asuntos Europeos. El funcionario señaló, en una entrevista televisada, que la cuestión más importante era que el proceso negociador se iniciase nuevamente.

### Papa Rehusó Visitar Cuba

CIUDAD DEL VATICANO, noviembre 26

—Favor pase a la página 41.

Por ahora, las comunicaciones entre los dos países continuarán al mismo nivel, añadió Speakes.

El 19 y 20 de noviembre se celebró la octava ronda de conversaciones bilaterales en Manzanillo (México) entre el enviado especial de Estados Unidos, para América Central, Harry Shlaudeman, y el vicescanciller nicaragüense, Víctor Hugo Tinoco. Daniel Ortega dijo el sábado que su encuentro con Reagan es esencial si el Presidente estadounidense "desea de verdad resolver los problemas con Nicaragua por medio de un diálogo específico."

Speakes dijo que "no hay base" para un encuentro Reagan-Ortega porque los sandinistas no han modificado su política interna (libres elecciones, libertad de prensa y sindicatos, respeto por la Iglesia y pleno derecho de asociación y

organización para la oposición).

No obstante, subrayó que el asunto de "mayor importancia" es el continuo y rápido rearme militar de los sandinistas y su "exportación de la revolución" a sus vecinos, en especial referencia a la guerrilla de El Salvador.

## Interés Preferencial Reducen Bancos en E.U.

NUEVA YORK, noviembre 26 (AP). Dos bancos importantes redujeron hoy su interés preferencial en un cuarto de punto y lo dejaron en el 11,5 por ciento.

Fue la quinta reducción del interés preferencial desde septiembre, y con la de hoy volvió al nivel que

tenía a principios de abril.

Citibank, el segundo banco del país, fue el primero que redujo su interés. Fue seguido de inmediato por el First National Bank de Chicago, el séptimo en importancia.

Otros bancos regionales —Favor pase a la página 11.

## EE.UU. no Proyecta Invadir Nicaragua

CARACAS, noviembre 26 (AP). Los Estados Unidos no proyectan invadir Nicaragua, aseguró el enviado especial del Presidente Ronald Reagan para América Central, Harry Shlaudeman, al tiempo que advertía que los recientes comicios realizados por los sandinistas en ese país "no fueron elecciones verdaderas".

Daniel Ortega Saavedra. Shlaudeman dijo que

—Favor pase a la página 41.



DESERTOR SOVIETICO. Panmunjon, Corea, noviembre 26. Vasily Yakovlovich, ruso, causó un tiroteo al fugarse en el sitio de armisticio de Corea. (RADIFOTO de AP).

Shlaudeman llegó aquí anoche para entrevistarse con el Presidente venezolano, Jaime Lusinchi, que viajará a Washington a comienzos de diciembre para sostener conversaciones con Reagan sobre la crisis centroamericana y otros temas.

"Para nosotros como para todos los observadores del mundo imparcial, esas no fueron elecciones verdaderas", dijo Shlaudeman al referirse a los comicios en que resultó ganador el comandante



PRESIDENTE ELECTO. Montevideo, Uruguay, noviembre 26. Julio Sanguinetti (izquierda) del Partido Centrista Colorado, ganó con un margen amplio las elecciones del pasado domingo. El Presidente electo tomará posesión en marzo de 1985. (UNIFAX II de UPI).